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Su La Repubblica Firenze del 28 Aprile 2018 è  uscita l'intervista di Ilaria Ciuti a Fabrizio Bianchi, che smonta
completamente la VIS (Valutazione di Impatto Sanitario) che il decisore politico ha preteso essere alla base
dell'autorizzazione a costruire l'inceneritore di Firenze. La prima fase della VIS (che ne ha viste di successive nel tempo)
risale a quindici
anni fa.
Leggi il post completo su: https://www.facebook.com/mammenoinceneritorefirenze/posts/2079102039003557


 


(In realtà
la VIS, pur essendo parziale e a suo modo "embedded", era un grosso
semaforo giallo anche in quei termini; non era proprio un semaforo verde come
millantato dal decisore politico. La fotografia della Piana era terrificante e
l'analisi delle aggiunte di inquinanti , incompatibili con la salute e la
qualità della vita, causate dal progettato inceneritore, erano comunque
declinate e perfino quantificate.... Un decisore politico che avesse saputo
leggere, avrebbe dovuto per forza di cose scegliere anche allora, altri sistemi
di gestione dei nostri avanzi...  -ndr
msirca-)
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